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Première réunion après l’AG 

Tous les membres du bureau et du conseil d’administration ont été 

réélus. Peu de changement dans la répartition des postes dont je vous 

note le détail pour chacun. 

Le bureau 

   Emile Becam 

Président du club 

   Jean-Pierre Giquel 

Vice président 

Trésorier adjoint 

Gestion du pôle informatique 

Gestion de la partie sociale 

Patrice Gorse 

Trésorier 

Chargé de la comptabilité 

Gestion de la liste des adhérents 

Gestion du suivi du paiement des cotisations 

 

 Gérard Dubois 

Secrétaire adjoint chargé d’établir les rapports juridiques 

Gestion des statuts de l’association 
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 Dany Menard 

Secrétaire 

Chargée de l’affichage au club 

Gestion des jokers 

Gestion du planning des arbitres et des assistants 

Gestion des fournitures bureautique 

 

Le conseil d’administration 

 

Michèle Marechal 

Responsable école de bridge  

Responsable des élèves 

 Responsable du téléthon 

 

Cathy Leca 

Rédactrice de la gazette 

Chargée de l’animation du 

Site bridge la rochelle et de la page Facebook 

Responsable du téléthon 

Diana Gorse 

Gestion des produits d’entretien et des plantes d’intérieur 
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  Claire Faure 

Responsable de l’événementiel 

 

Philippe Bedard 

Responsable travaux 

Responsable du bar 

Responsable du tournoi qui remplacera le Trophée Marcel Colin 

 

Jean-Paul Touchard 

Responsable des travaux et espaces verts extérieurs 
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Dossier labellisation 

Petite anecdote concernant la labellisation de l’école de bridge. Emile 

a fait la demande voici maintenant cinq ans, le dossier était 

conséquent pour répondre à tout ce qui était demandé. 

Eh bien aujourd’hui, le club de Rochefort est la première école à 

avoir reçu cette labellisation. Savez-vous pourquoi ? Parce que notre 

dossier a été égaré ! 

Affaire à suivre… Nous serons peut-être la deuxième, qui sait ? 

Emile ne se décourage pas, il va constituer un nouveau dossier. 

 

 

 

 

 

 

Je pense qu’il y a des 

gens tordus qui en plus 

font des coups 

tordus ! 

Il les aura à l’usure. Hi hi hi ! 

Chez nous l’enseignement du 

bridge c’est de la maternelle aux  

études supérieures voire + 
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Assemblée du comité 

Cette assemblée s’est tenue le 08 juillet à Royan. Patrice Gorse y est  

allé pour représenter le club. 

Le comité compte 9 nouveaux moniteurs. 

 

Et 5 nouveaux arbitres. 

 

    L’indice de valeur (1ère, 2ème 3ème  et 4ème séries) est 

remplacé par un indice de compétition. 

Ces indices de valeur sont appelés à disparaître sauf pour les joueurs 

qui ne font pas de compétition. 
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Les challenges sont maintenus.  

Il y aura 3 challenges par équipe (4joueurs ou plus) au lieu des 

4challenges proposés la dernière fois. 

   Changement pour la compétition interclubs. 

Dorénavant il n’y aura plus besoin de faire un transfert de licence 

lorsqu’un joueur décidera de jouer au sein d’une équipe qui fait partie 

d’un autre club. Il lui suffira d’être sympathisant du club de ladite 

équipe, c'est-à-dire d’y  jouer de temps en temps. 

    Sur 35 votants 4 seulement ont voté contre 

l’augmentation du prix des compétitions, dont Patrice Gorse, comme 

le lui avait demandé Emile.  

 

L’assemblée générale du comité se tiendra début septembre. 
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Situation financière du club 

 

La situation est plutôt satisfaisante grâce aux droits de table donc,  

à  la participation des joueurs. 

L’objectif pour les quatre années à venir est de maintenir cette 

situation afin de laisser, au bout de cette période, le club en bon état 

financièrement !  

Pour aller dans ce sens, le président prévoit d’organiser un maximum 

de compétitions (les éliminatoires) au sein du club, en équilibrant avec 

le club Duperré. 

Autre point important, maintenir les animations  que vous connaissez 

déjà, faire appel à notre créativité pour vous proposer des 

nouveautés. 

Entretenir régulièrement les locaux, intérieur et extérieur pour 

conserver notre club en bonne forme. 

Un grand merci, à ce propos,  à nos travailleurs de fond du conseil 

d’administration et aux volontaires, j’ai nommé : Philippe Bedard, 

Jean-Paul Touchard, Patrice Gorse, Laurent Huet, et Patrice 

Anquetin. 
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Ils n’ont pas ménagé leur peine pour élaguer, tailler arbres et 

arbustes divers pour ensuite débarrasser le club de  ce chargement 

très conséquent. 

 

 

Voici une ébauche de planning pour les évènements à venir : 

 En septembre→  tournoi de rentrée, mercredi 27                    

septembre à 14H 

 En octobre→   tournoi d’Halloween  

 En novembre→   tournoi du beaujolais nouveau 

 En décembre→   tournoi du téléthon + tournoi de Noël 

 En janvier→   tournoi surprise 

 En février→   tournoi de la Chandeleur 

 En mars→    tournoi de printemps 

 En avril→    tournoi de Pâques 

 En mai→    ce tournoi est en réflexion 

 En juin→    tournoi de l’assemblée générale     

(probablement le 1er week-end) 
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Les débutants 

Pour les “petits” de Michèle, il est prévu de mettre un tournoi 

débutants en place, afin de les intégrer. Ce qui leur permettra de  

s’habituer au rythme, à l’organisation, bref de faire leurs premiers 

pas dans ce monde impitoyable de bridgeurs ! Evidemment à l’Aunis il 

n’y a pas de fosse aux lions, tout juste des lionceaux et encore ! 

Ce sera le moment de montrer que notre réputation de club convivial 

et agréable, est justifiée. 

On compte sur vous !  

 

 

Pour l’instant ce projet est encore en gestation, l’accouchement est 

prévu pour bientôt. 

 

J’ai bien peur 

de faire une 

grosse bêtise ! 

J’ai déjà entendu 

ça quelque part. 
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Les assistants 

Nous vous rappelons qu’il est très important pour les arbitres d’avoir 

des assistants. 

La tâche est lourde, ils ont besoin d’être secondés. 

Aider à vendre les carnets de tickets, à distribuer les bridgemates, 

répondre aux différentes demandes, tout cela lui permet de préparer 

et de lancer le tournoi beaucoup plus sereinement. 

Tout le monde s’y retrouve, le climat est ainsi plus tranquille et 

détendu, moins de temps de perdu à condition toutefois, d’écouter 

ATTENTIVEMENT ce que dit l’arbitre au début (combien de tables, 

quel genre de tournoi etc.) ! Ne pas oublier, non plus, d’être vigilant, 

regarder sur le bridgemate qu’il s’agit des bons numéros de donnes et 

des bonnes personnes. 

Le tournoi terminé, chacun est content de rentrer chez lui, l’arbitre 

aussi, comme Félicie ! 

Si les fenêtres sont bien fermées (il faut vérifier), les chaises bien 

rangées, les donnes également, et les pochettes remises sur les 

tables pour le lendemain, l’arbitre pourra également partir plus tôt. 

C’est l’occasion de remercier certains de l’aide ponctuelle qu’ils 

apportent déjà. 

Vous l’aurez compris c’est comme à l’armée, un appel aux volontaires. 

Engagez-vous, vous ne le regrettez pas ! 

 
 

J’en peux plus 

c’est trop pour une 

seule personne ! 

Une expérience à 

tenter, aider c’est 

mon truc ! 
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Conseil d’éthique 

Ben nous I y’A plus d’éthique, le conseil I y’Avait mais I y’A plus !!!! 

Nous voici donc en demande de cinq personnes qui veulent bien 

faire partie du conseil d’éthique que nous devons absolument 

reconstituer c’est une obligation. 

 

 

Même en cherchant la solution  la plus adaptée, nous avons dû 

renoncer à l’Intelligence Artificielle puisqu’elle ne serait pas 

reconnue au sein d’un tel conseil. Alors encore une fois, ON COMPTE 

SUR VOUS !!!!! 
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Infos diverses 

Vous êtes quelques-uns à déplorer que les diagrammes ne soient pas 

rentrés dans les bridgemates, à juste titre d’ailleurs. Les 

bridgemates n’ont d’intérêt que de pouvoir revoir les donnes pour  

ceux et celles qui souhaitent les retravailler pour s’entraîner ou 

corriger leurs erreurs. Cette manipulation est peut-être fastidieuse, 

toutefois elle ne s’applique qu’aux premières donnes, ce n’est pas un 

effort insurmontable.  Aussi, il serait bienvenu que chacun y remédie. 

Certaines fois, je sais vous l’avez évoqué, un petit souci d’importation 

s’est produit. D’une part ça n’a pas été si fréquent, d’autre part ce 

n’est pas le sujet de ma remarque puisque je souligne la 

responsabilité de chaque joueur qui n’est pas engagée dans ce souci 

d’importation.  

 

 

 

 

Bien amené après avoir 

parlé de l’éthique. 
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Emile a fait une annonce au sujet de deux bijoux qui ont été perdus 

au club. Voici la photo, il ne reste plus qu’à vous manifester si vous 

reconnaissez l’un d’eux, ou les deux, comme étant vôtres.  

Au bout d’un an et un jour nous les vendrons aux enchères 

évidemment. 
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Quelques nouvelles du voyage 

Le monde (en bandoulière) peut-être pas mais Seignosse, ouiii ! 

 Nous avons passé un excellent séjour. Michèle et Emile se sont 

démenés comme à leur habitude. Ils font leur maximum pour le 

confort de chacun et sincèrement, la tâche est rude, je ne plaisante 

pas. Régler les soucis d’intendance, répondre aux exigences des uns 

et des autres, cela demande une énergie considérable. Vous ajoutez à 

cela une bonne dose de chaleur, vous avez une spécialité bien 

pimentée, normal pas loin d’Espelette ! 

Ils méritent un énorme merci 
Pour chaque voyage qu’ils ont organisé évidemment, mais celui-ci leur 

a réservé des surprises jusqu’à la dernière minute. Ce n’était pas de 

jolies pochettes ! 

 

J’ai un beau sourire hein ! 

Mes griffes ? Ah non 

j’sais pas.  
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Une petite mise en bouche, quelques photos de la première activité, 

comme chaque année. 
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J’attends d’en recevoir davantage, des uns et des autres, pour les 

inclure sur le site, onglet espace membres : galerie de photos 

partagées. 

La gazette est déjà bien chargée, je vais arrêter là, mais d’abord le 

récapitulatif.  
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Récapitulons 

 Première réunion des membres du bureau et du conseil 

d’administration après l’assemblée générale 

 Dossier de labellisation 

 Assemblée du comité 

 Situation financière du club 

 Les débutants 

 Les assistants 

 Infos diverses 

 Objets perdus 

 Quelques nouvelles du voyage 
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